

# PERS

## Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari Aktif Berantas Intoleransi dan Radikalisme Melalui Kegiatan Edukasi Komunitas

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.CO.ID](http://SUKABUMI.PERS.CO.ID)

May 6, 2024 - 12:48



*Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari Aktif Berantas Intoleransi dan Radikalisme Melalui Kegiatan Edukasi Komunitas*

Senin, 6 Mei 2024, Desa Lebaksari, Kecamatan Parakansalak – Dalam upaya peningkatan kesadaran masyarakat terhadap isu-isu krusial seperti intoleransi, radikalisme, dan terorisme, Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari, BRIPKA Dadi Rustigari, mengadakan kegiatan edukasi komunitas di Kp. Lebakpicung, Rt 002/007. Acara ini berlangsung mulai pukul 10.30 WIB dan berjalan hingga selesai dengan tertib.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Dadi bersama Babinsa setempat memberikan himbauan dan pendidikan tentang bahaya dan dampak negatif dari intoleransi, radikalisme, serta terorisme. Mereka menekankan pentingnya menjaga kerukunan dan keamanan dalam lingkungan, serta mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam upaya-upaya pencegahan.

Selain itu, kegiatan ini juga melibatkan edukasi tentang kebersihan lingkungan. Pesan yang disampaikan adalah mengenai pentingnya membuang sampah pada tempatnya untuk menciptakan lingkungan yang sehat dan asri. Peserta kegiatan dihimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan, sebuah langkah kecil namun fundamental dalam menjaga kebersihan dan kesehatan umum.

Pada aspek kesehatan, BRIPKA Dadi menyarankan warga untuk tetap menggunakan masker saat beraktivitas di luar rumah, guna mengurangi risiko gangguan kesehatan akibat polusi udara. Kegiatan ini juga menekankan pentingnya menjalankan pola hidup sehat sebagai bagian dari kebiasaan sehari-hari.

Kegiatan ini ditutup dengan hasil yang sangat positif, di mana semua rangkaian acara berjalan dengan lancar dan tertib. Dokumentasi kegiatan telah dilampirkan sebagai bagian dari laporan kegiatan kepada Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., yang mengapresiasi inisiatif dan pelaksanaan kegiatan ini.